
Jetzt hat er auch 20 Zöller
Beitrag von „khclp“ vom 27. Oktober 2008 um 12:50

Zitat von GGue1313

...... bei 18" aber Schluss, Fahrkomofort ist mir einfach wichtiger.
Und leider werden die Straßen bei uns nicht besser!

Moin Guenther,
hab bis jetzt nichts am Fahrkomfort vermisst unsere Strassen sind auch nicht alle vom feinsten
aber dafür geht man dann falls nötig im Luftfahrwerk von Sport auf Auto und schon gehts auch
wieder. Hab auch erst etwas Bdenken gehabt, waren aber doch unbegründet.
Gruß Kurt
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